

Bryan Adams stellt Jaguar-Bilder aus

Popmusiker Bryan Adams hat in der Markenboutique von Jaguar land Rover eine Ausstellung mit seinen Fotos eröffnet. Im Mittelpunkt der Ausstellung stehen Aufnahmen, bei denen Bryan Adams den neuen Jaguar XF gemeinsam mit einem weiblichen Model in Szene gesetzt hat. Die Bilder sind in Zusammenarbeit mit dem „ZOO Magazine“ entstanden und werden erstmals in München im Rahmen einer kostenfreien Ausstellung der Öffentlichkeit präsentiert.

Der Ausstellungstitel bezieht sich auf die legendäre Figur des anonymen Rennfahrers „The Stig“ aus dem britischen BBC-Automagazin „TopGear“. In Anlehnung daran zeigt Bryan Adams das diesmal weibliche Modell bewusst maskiert, so dass auch sie als anonyme Figur erscheint.

Die Ausstellung „The Stig - photography Bryan Adams“ ist bis Sonntag, 21. Februar 2016, jeweils montags bis sonnabends von 10 bis 19 Uhr und sonntags von 11 bis 16 Uhr öffentlich zugänglich sein. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Jaguar XF - in Szene gesetzt von Bryan Adams.



Die Jaguar-Land-Rover-Markenboutique in München zeigt Fotos von Bryan Adams.



Ausstellungseröffnung in der JLR-Markenboutique in München (v.l.): Deutschland-Marketingdirektor Göran Tamm, „The Stig“-Modell, Bryan Adams und Deutschland-Geschäftsführer Peter Modelhart.
